

17/06/2020

Séance de reprise d'activité pour l'école de Foot AS Berdh'uis

Ce mercredi 17 juin 2020, le club AS BERDHUIS a repris son activité sportive avec l'école de foot (U9 à U13 Garçons et Filles).

Suite au retour du questionnaire adressé à l'ensemble des clubs Ornais, ils ont souhaité un accompagnement du District par le biais du CTD DAP.

Tout le club s'est mobilisé pour accueillir ses licenciés en toute sécurité dans le respect des gestes barrière et recommandations spécifiques. (Entrée, sortie, gel hydro-alcoolique, accueil...)



Protocole d'entrée



Protocole de sortie



Zone d'accueil avant séance

Pour le Président du Club et le Responsable Technique Matthieu DUPUY, il était important de retrouver un lien avec leurs licenciés

3 créneaux étaient prévus avec un intervalle de 30 minutes entre chaque groupe afin de réguler les flux et permettant, ainsi, la désinfection du matériel entre chaque séance. 45 enfants ont pu retrouver le chemin du stade pour exercer leur sport favori et retrouver copains, copines, éducateurs et éducatrices.

Afin d'informer les parents sur la reprise et les protocoles mis en place, Matthieu DUPUY avait d'ores et déjà pris contact par sms avec les parents en précisant le protocole de reprise pour établir au mieux l'organisation de la séance ainsi que la composition des groupes.

Les enfants devaient arriver en tenue et munis de leur gourde personnelle. Avant et après la séance, les enfants devaient se nettoyer les mains avec du gel hydro-alcoolique et veiller à respecter les distances de sécurité avec leurs coéquipiers.



Quelques photos des séances :



Les enfants étaient très impatients de reprendre le football. À la fin de l'entraînement, tous étaient très enthousiastes à l'idée de revenir la semaine prochaine.

Le District reste à votre disposition pour vous accompagner à la reprise d'activité. Très prochainement, un guide d'accompagnement pour les stages d'étés vous sera communiqué.

